

Unsere Langzeitinsassen

Billie und Sadri stehen stellvertretend für viele Tiere, die länger bei uns im Tierheim verweilen und sich über eine Patenschaft sehr freuen würden.



Billie

Billie lebt seit Frühjahr 2023 bei uns im Tierheim. Zuvor war er viele Jahre in einem anderen Tierheim, leider ohne eine einzige Anfrage. Durch gezieltes Training und viel Geduld hat sich Billie zu

einem freundlichen und aufgeschlossenen Begleiter entwickelt. Er ist regelmäßig der Hauptdarsteller in unseren Tierheim-Videos und begleitet uns oft, wenn wir Futterspenden abholen.

Trotz seiner positiven Entwicklung wartet Billie noch immer auf ein Zuhause, in dem er endlich ankommen kann. Mit einer Patenschaft helfen Sie uns, Billie weiterhin optimal zu betreuen und ihm die Aufmerksamkeit zu schenken, die er verdient.



Sadri

Sadri wurde gemeinsam mit mehreren anderen Kangals sichergestellt. Als wir ihn übernahmen, saß er allein in einem Zwinger auf Betonboden, ohne Auslauf oder Abwechslung.

Bei uns wurde er erstmal genau kennengelernt, eingeschätzt und dann mit unserem Hofrudel vergesellschaftet. Anfangs brauchte er etwas Zeit zur Eingewöhnung, doch mittlerweile klappt das sehr gut.

Auch Sadri würde sich sehr über eine Patenschaft freuen, die ihm weiterhin die bestmögliche Versorgung und Zuwendung ermöglicht.



Stellvertretend für viele: Joy

Joy steht stellvertretend für die zahlreichen verwilderten Straßenkatzen, die jedes Jahr in unserem Tierheim aufgenommen werden. Rund 90% aller Fundkatzen sind inzwischen sogenannte Wildlinge. Die meisten von ihnen leiden unter schweren gesundheitlichen Problemen wie verfaulten Zähnen, Entzündungen, Parasitenbefall, Mangelernährung oder Viruserkrankungen.

Die Versorgung dieser Tiere ist langwierig, medizinisch aufwendig – und teuer. Doch erst wenn die Schmerzen gelindert sind, können die Tiere zur Ruhe kommen und beginnen, Vertrauen zu fassen.

Einige von ihnen blühen schnell auf, andere brauchen Wochen oder Monate, um sich dem Menschen anzunähern. Damit sie trotzdem eine echte Chance auf ein Zuhause haben, begleiten wir sie intensiv – mit Geduld und unserem Konzept der begleiteten Vermittlung, bei dem wir die neuen Halter unterstützend beraten. Dieses Vorgehen hat sich bewährt: Nahezu jede Katze findet bei uns ihren Platz – in ihrem Tempo, mit ihrer Geschichte.

Mit einer Katzenpatenschaft helfen Sie direkt: Sie schenken Tieren wie Joy eine echte Zukunft.

Tierpate werden

Manche unserer Tiere bleiben länger bei uns, als sie es sich wünschen. Sie sind alt, chronisch krank, verhaltensauffällig oder haben einfach viel Pech. Gerade diese Tiere liegen uns besonders am Herzen. Wir schenken ihnen Geborgenheit und zeigen ihnen: Du bist willkommen – genau so, wie du bist.

Diese besondere Fürsorge ist aber mit hohen Kosten verbunden: Langfristige medizinische Versorgung, Spezialfutter, intensive Betreuung und gezieltes Training kosten uns viel Geld.

Mit einer Tierpatenschaft helfen Sie genau dort, wo Hilfe am dringendsten gebraucht wird.

Sie können eine Einzelpatenschaft für eine besondere Fellnase übernehmen – oder als Versorgungspate eine ganze Tiergruppe wie Hunde, Katzen und Kleintiere unterstützen. Den monatlichen Beitrag legen Sie selbst fest.

Interesse? Wir beraten Sie gern unter: 06132–76205
Gerne schlagen wir Ihnen ein passendes Patentier vor!

Unsere Tiere finden Sie auch online unter:

www.tierhelfer-ingelheim.de

Schenken Sie Hoffnung und Zukunft – werden Sie Tierpate!

**Als kleines Dankeschön
erhalten Sie eine
Patenschaftsurkunde.
Sprechen Sie uns gerne an!**

